

Ressort: Lokales

Geisterfahlerin verursacht tödlichen Verkehrsunfall auf der A8

München, 05.02.2014, 11:48 Uhr

GDN - Bei einem Autounfall auf der A8 in der Nähe von München hat eine Geisterfahlerin einen tödlichen Verkehrsunfall verursacht. Wie die Polizei mitteilte, war eine 26-jährige Frau am Mittwoch gegen 0:30 Uhr in verkehrter Richtung auf die Autobahn gefahren.

Nachdem sie zunächst leicht mit einem Lkw kollidiert sei, sei sie frontal mit einem entgegenkommenden Pkw zusammengestoßen. Dabei seien beide Autos schwer beschädigt worden. Für die Geisterfahlerin und dem 33-jährigen Fahrer des Pkw sei jede Hilfe zu spät gekommen, beide seien noch am Unfallort verstorben. Die zwischenzeitliche Vollsperrung der Autobahn sei inzwischen wieder aufgehoben.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-29582/geisterfahlerin-verursacht-toedlichen-verkehrsunfall-auf-der-a8.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com